

UNO MAS UNO

Las dos principales centrales obreras argentinas se unifican

BUENOS AIRES, 10 de septiembre (AP, AFP, EFE, IPS y UPI). — Las dos principales centrales obreras de este país, la *Comisión Nacional del Trabajo* y la *Comisión de los 25* anunciaron hoy su unificación en lo que denominaron *Conducción*. Unicaí de los Trabajadores Argentinos, integrada por 15 dirigentes de cada central.

Dicha *Conducción* se reunirá el próximo miércoles para elegir una comisión ejecutiva y elaborar un programa de acción, con lo que desaparecen automáticamente las viejas agrupaciones en que se encontraba dividido el movimiento obrero argentino, informaron voceros del nuevo organismo.

Ambas centrales eran mayoritariamente peronistas pero —según los observadores— la *Comisión Nacional del Trabajo* fue siempre una "aliada del régimen" y prueba de ello, su negativa a participar en un paro general convocado por *Los 25* a fines de abril pasado en repudio a la política económica gubernamental.

Sin embargo, los gremios más radicales quedaron al margen de la nueva *Conducción*. Entre ellos figuran el importante sector del Seguro y la *Fraternidad*, que agrupan a los ferrocarrileros.

En tanto, continuó aquí sus trabajos la *Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)*. Los juristas del organismo se entrevistaron con el ex presidente *Arturo Frondizi*, quien entregó una carpeta con documentación sobre violaciones a los derechos humanos; con el ex director del diario *La Opinión*, *Jacobo Timerman*, bajo arresto domiciliario; el escritor *Ernesto Sábato*, quien repudió la violencia en todas sus formas y dijo que "a los crímenes del terrorismo se debe responder con la ley, la ley más dura, pero la ley", y *Alfredo Bravo*, secretario general de la *Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina* y quien asimismo cumple arresto domiciliario.

Representantes de las juventudes socialistas, comunista e intransigente denunciaron de manera conjunta una "campaña agresiva y sistemática del gobierno militar contra los jóvenes, a quienes se considera aliados naturales del terrorismo". Destacaron, en ese sentido, que 74 por ciento de los desaparecidos políticos en el país son personas menores de 30 años.

El secretario de la *CIDH*, *Edmundo Vargas*, dijo en conferencia de prensa que el organismo investigará la existencia de cárceles clandestinas y que "sólo analizará denuncias de violaciones a los derechos humanos atribuidas al gobierno".

Finalmente, en México el *Centro de Estudios Políticos Argentinos "Rodolfo Ortega Peña"* denunció la detención, en estos días, del ex titular de la *Federación Universitaria Argentina*, *Eduardo Urretaviscaya*, quien participaba también en el *Movimiento por la Vigencia de los Derechos Humanos en el país sudamericano*.

"Este hecho se produce en momentos en que la dictadura pretende aparecer ante la opinión pública internacional como respetuosa de los derechos humanos y en plena presencia de la *CIDH*, que investiga las salvajes y conocidas violaciones a dichos derechos", señaló el comunicado que concluye.

Con un llamado "a todas las organizaciones democráticas de México" a que "levanten su voz para reclamar por la aparición con vida y la inmediata libertad de esta nueva víctima del régimen castrista".